

Changements au sein de l'équipe de placement de Sprucegrove

Le 1^{er} janvier 2022, Arjun Kumar a été nommé chef de la direction de Sprucegrove. Shirley Woo et Sabu Mehta ont cessé de siéger au sein du comité de gestion des affaires et son devenus coprésidents du conseil. M. Kumar, M^{me} Woo et M. Mehta continueront d'assurer la direction du cabinet, et M. Kumar supervisera la gestion quotidienne de Sprucegrove de concert avec l'équipe actuelle. M^{me} Woo et M. Mehta continueront d'assumer leurs responsabilités de gestionnaire de portefeuille et d'analyste de recherche principaux. M^{me} Woo continuera d'occuper le poste de co-chef avec M. Kumar.

Matthew Bellis et Kyle Koch ont été promus au poste d'analyste en placements principal. Tous deux se spécialisent dans les actions mondiales. Quant à Derek Ye et Mukhtar Mustapha, ils ont rejoint les rangs de l'équipe de recherche. Enfin, Erik Parnoja a pris sa retraite le 30 septembre, après avoir passé 26 ans au service de Sprucegrove.

L'indice de référence, les frais, l'objectif de placement et le style de gestion du fonds demeurent inchangés et il n'y a aucune mesure à prendre.

| Code du fonds | Nom du fonds | Gestionnaires de portefeuille avant septembre 2021 | Gestionnaires de portefeuille après septembre 2021 |
|---------------|---|--|--|
| GES | Fonds d'actions mondiales (Sprucegrove) | Erik Parnoja Shirley Woo Arjun Kumar | Shirley Woo Arjun Kumar |

Le 25 mars 2022